
Intervista N.4 
(Commercian+) 

Come le è venuta l’idea di entrare nella rete addiopizzo ed è entrato 
prima di aprire il negozio?  

Social bike Palermo: 
<<Già dal 2016 ho aderito d 
Addiopizzo, entrando nella loro rete, 
per favorire l’attività legale e 
l’attività associata all’associazione 
stessa, inoltre anche per proporre 
ad altri commercianti di aderire, 
affinché la rete sociale si ampliasse. 
Tutto fatto sempre però dal punto di 
vista della legalità e del consumo 
etico e sostenibile.>> 

Punto Pizzo Free: 
<< Oggi, nel 2023, non c’è la stessa atmosfera di 20/25 anni fa, la realtà, 
grazie a molta gente che ha combattuto questo cancro appartenente alla 
città , è una realtà diversa. C’è una collaborazione efficiente da parte 

dello stato, poi ad oggi è possibile 
manifestare e raramente, se non 
mai, qualcuno viene a disturbare 
in negozio. 
Il messaggio da mandare:“Non  
bisogna piegarsi alle forme di 
illegalità“ 
Ancora oggi purtroppo c’è uno 
stereotipo di Palermo o 
generalmente della Sicilia, 
nonostante anche Palermo e la 

Sicilia in generale abbia fatto dei passi avanti? 
Dobbiamo ringraziare persone, anzi eroi, come Giovanni Falcone, Paolo 
Borsellino e Giuseppe (Peppino) Impastato.>>
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